



40 años | 4 de diciembre de 1984

Banco renegocia deudas

El 90% de los deudores del Banco del Estado renegociaron sus deudas hasta la fecha, según lo informó el agente subrogante de la entidad Raúl Zárate. El 10% restante tiene hasta el 17 de diciembre para hacerlo y así salir de las condiciones de morosidad en que se encuentran. Esta medida apunta en particular a los agricultores de la región.

30 años | 4 de diciembre de 1994

Meningitis en "Mi Casa"

190 niños de la Fundación Mi Casa deberán someterse a vigilancia médica debido a que el segundo caso comprobado de meningitis meningocócica en la ciudad, correspondiente a un pequeño de dicho hogar. Esta enfermedad es altamente contagiosa y extreman prevención.

20 años | 4 de diciembre de 2004

O'Brien será un museo

Luego de la confirmación de la llegada a Valdivia del submarino O'Brien, dado de baja por la Armada de Chile, solo resta saber cuáles son los beneficios que traería esta nave a Valdivia y el uso que se le daría. Hasta ahora, la idea es que se convierta en un museo flotante.